

Lancement d'une chaire de recherche sur l'adoption d'un mode de vie physiquement actif en contexte scolaire

Au cours des derniers mois, une chaire de recherche ayant comme thème l'adoption d'un mode de vie physiquement actif en contexte scolaire a été créée au Québec.

Cette chaire a été attribuée au professeur Sylvain Turcotte en collaboration avec la professeure Sylvie Beaudoin et le professeur Felix Berrigan, tous trois de la Faculté des sciences de l'activité physique de l'Université de Sherbrooke, Sherbrooke, Québec.

Cette chaire est le fruit d'un travail de collaboration entre le ministère de l'Éducation et de l'Enseignement supérieur du Québec, Kino-Québec ainsi que la Faculté des sciences de l'activité physique de l'université de Sherbrooke. Ces partenaires contribueront à la réalisation des divers projets de la chaire au cours des cinq prochaines années.

Les informations sur cette chaire peuvent être consultées à l'adresse suivante :

<https://www.usherbrooke.ca/chaire-kino-quebec/fr/>

Nos félicitations au récipiendaire et bon succès dans ce grand projet.